

logement

Un nouveau service pour soulager la justice

L'association Consommation logement cadre de vie (CLCV) Touraine a désormais un point information à la Maison de justice et du droit de Joué-lès-Tours.

En matière de justice, on appelle cela des « dossiers simples ». Rien de péjoratif derrière l'appellation, mais les litiges autour du logement et de la consommation peuvent souvent (parfois) se régler avant de passer devant un tribunal. Et cela grâce – entre autres – à l'association Consommation logement cadre de vie (CLCV) Touraine qui a inauguré lundi 4 juillet un nouveau point info à la Maison de justice et du droit (1) de Joué-lès-Tours.

« Quand on a de la ressource, c'est facile d'aller voir un avocat »

« En 2021, nous avons traité 180 dossiers avec un taux de réussite de 80 % dans le traitement des litiges, dont 60 % sont liés au logement et 40 % à la consommation », rappelle Marie-France Fourrier, la présidente de l'association départe-



Pour Marie-France Fourrier, ce nouveau point info à la Maison de justice donne « une caution » supplémentaire à la CLCV.

(Photo NR)

mentale qui compte 360 adhérents.

Pour Christophe Régnard, le président du tribunal judiciaire, « tout ce qui peut éviter la saisine de dossiers dans des délais trop longs et engendrer

des frais inhérents à la justice » est une bonne nouvelle. Donc ce nouveau point info est une bonne nouvelle. Surtout pour le « public fragile » que reçoit la CLCV. « Quand on a de la ressource et toutes ses capacités

intellectuelles, c'est facile d'aller voir un avocat ou de chercher une information sur internet », souligne Christophe Régnard. Pour Marie-France Fourrier, être présent tous les lundis à la Maison de justice et du droit, donne « une caution » à son association. Malgré tout, la CLCV Touraine « manque de bénévoles » pour « prendre sous son aile » gratuitement ce public éloigné des arcanes de la justice et qui tentent de se démener avec ces dossiers pas toujours si simples.

Bruno Delion

CLCV, permanence à la Maison de justice et du droit, au 2, rue du Comte-de-Mons, tous les lundis matins, sur rendez-vous, au 02.47.72.71.69. Mail : accueil@clcv-touraine.org

(1) Elle travaille en lien avec le conseil départemental de l'accès au droit d'Indre-et-Loire (CDAD 37). Sous l'autorité des chefs de juridiction, le CDAD pilote et coordonne les actions en matière d'aide à l'accès au droit et à la justice. Il informe et sensibilise les concitoyens sur l'accès au droit et promeut la résolution amiable des conflits.

éducation

Une belle fête de fin d'année



La météo était capricieuse, samedi 25 juin, mais elle n'a pas découragé parents, enfants et enseignants, privés de cet événement festif depuis 2019. Le public a apprécié les stands incontournables de jeux, gâteaux et boissons. Une démonstration de Zumba et sabres lasers, disciplines pratiquées par plusieurs enfants pendant le temps périscolaire, a été particulièrement appréciée. Puis, à midi, en présence d'Aude Godet, adjointe à l'éducation, les élèves ont dévoilé une fresque dans la cour, entièrement réalisée par les écoliers, du CP au CM2, en mai, avec l'aide de Sya, artiste local. Enfin, la directrice du primaire, Nadine Guastavino, a annoncé son départ à la retraite.

solidarité

Des étoiles autour de Louis Bryan



Les membres de l'association Louis Bryan, mon fils ma bataille, se sont retrouvés, lundi dernier, au domicile du jeune homme. Vrai moment d'échanges entre les nouveaux venus et les fidèles depuis plus de vingt-deux ans. Sylvie Pezard, la maman, a rappelé la poursuite du livre sur « la belle histoire de notre Louis Bryan, permettant de dire aussi certaines difficultés et vérités qu'il faudra accepter d'entendre ». Les participants ont accueilli avec grand plaisir le magicien professionnel Mandragore, ami de la famille, régulièrement présent.

(Photo Sylvie Pezard)

le chiffre

31.700

C'est, en euros, la totalité des subventions votées par le conseil municipal de Joué-lès-Tours, lundi 5 juillet, destinées aux associations jocondiennes pour le premier semestre 2022. Ces subventions (vingt-cinq au total) visent notamment à « accompagner » des licenciés et des entraîneurs aux championnats de France de badminton et para-badminton à Nieuil-lès-Aubiers (1.000 €) mais aussi à « aider » des pilotes nationaux et régionaux de BMX dans la pratique de haut niveau (1.000 €) ou encore le club de lutte à la formation professionnelle de deux jeunes en service civique (3.600 €). Plusieurs clubs bénéficient d'aides similaires. Plus matériel, le conseil a voté une subvention de 2.000 € pour donner un coup de peinture au local de l'association Au-delà des frontières, boulevard Jean-Jaurès. Il a aussi accordé 5.000 € (la plus grosse subvention sur les 31.700 €) pour l'achat de tatamis à destination du club de judo jocondien.

circulation

La rue de la Carré fermée ce mercredi

En raison de travaux sur le réseau télécom aérien par Orange, la rue de la Carré est barrée à la circulation automobile mercredi 6 juillet. L'accès est maintenu pour les piétons du côté opposé aux travaux, et l'est aussi pour les riverains. Une déviation est mise en place par les rues de Beaulieu et de Bel-Air.

agenda

> **Marché.** Place de la Liberté, de 8 h 30 à 12 h 30.
> **Mairie.** Parvis Raymond-Lory, de 8 h 30 à 12 h 30 et de 13 h 30 à 17 h. Tél. 02.47.39.70.00.
> **Médiathèque.** Au 1, rue du 8-Mai, de 10 h à 13 h et de 15 h à 18 h. Tél. 02.47.73.32.00. Grande fête du livre jeunesse Partir en livre, découverte des coups de cœur des bibliothécaires et lectures, de 15 h 30 à 17 h 30, au parc des Bretonnières (rives est, près de la passerelle). Gratuit, entrée libre.
> **Piscine Bulle d'O.** Au 3, rue Jean-Bouin, de 10 h à 20 h. Tél. 02.47.40.24.80.